



Antonio Skármeta y su premio en España

El antofagastino más famoso del mundo

"Todo surgió de repente, mi agente literaria me llamó una semana antes y me contó que mi novela estaba entre las finalistas, y tenía buena chance. A partir de ese llamado todo fue una vorágine", comentó entusiasmado el antofagastino Antonio Skármeta, quien llegó de incógnito a Chile, luego de resultar ganador del Premio Planeta, con su novela "El baile de la victoria", considerado uno de los más importantes galardones literarios del mundo.

Motivos de alegría sobran en este escritor, quien por recomendación de otros decidió participar en este concurso. "Nunca más me animé a participar en nada y si me decidí a hacerlo en esta ocasión fue porque la gente que leyó la novela encontró que era merecedora de un gran premio y estando el Premio Planeta ad portas... me convencieron".

Asegura que no se ha sentido objeto de envidias, por lo menos en el medio literario, y por lo mismo se apresura en aclarar que la reacción de los escritores chilenos fue una de las más atractivas sorpresas derivadas de su reconocimiento internacional.

VENTAS

Obliviosamente que el galardón trae consigo las altas expectativas que se generan en torno a las ventas del título ganador. No por nada, sólo en España la primera edición será de 210 mil ejemplares. Pero eso no es tanta para Skármeta. "Yo no me ocupo de eso, yo hago mi trabajo de escritor, además que las ventas no dependen de mí. Obviamente me gustaría que se vendiera mucho, pero sobre el tema de si es esencial a mi obra que ésta se venda, digo que no".

El premio Planeta es, después del Nobel, el que entrega la mayor suma de dinero. En este caso, el antofagastino recibirá 601 mil euros, poco más de 400 millones de pesos. Pero no todo irá a su bolsillo y anticipa que quiere hacer algo en favor de la literatura joven chilena. "Quiero hacer algo que favorezca a los escritores jóvenes del país, aún no sé de qué forma, pero lo haré sin necesidad de anunciarlo".

El libro que le valió el reconocimiento, "El baile de la victoria", aparecerá en Chile la primera semana de noviembre y en diciembre será su lanzamiento oficial con Skármeta ya de regreso a nuestras tierras.

El antofagastino más famoso del mundo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El antofagastino más famoso del mundo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile